

Das Pentax 645-Foto des Monats. Fotografiert von Rainer Schlegelmilch.



TC-E

Meister-Fotografen und -Weitspringer haben einiges gemein: Schnelligkeit und Augenmaß, Koordination und Präzision. Während die hohe Kunst des Weitspringers darin besteht, auf den Zentimeter genau den Balken zu treffen, kennzeichnet es den Top-Fotografen, auf die tausendstel Sekunde genau den Auslöser zu drücken. Rainer Schlegelmilch beherrscht diese



PENTAX

645

Kunst. Die neue Pentax 645 hilft ihm dabei. Sie ist die ideale Kamera für Sport und Reportage: sieben elektronische Belichtungsarten, eingebauter Motordrive, LCD-Anzeige auf dem Gehäuse und und und. Damit ist die Mittelformat-Fotografie kleinschnell geworden. Weitere Informationen im Fachhandel oder direkt von Pentax, Postfach 54 01 69, 2000 Hamburg 54.